



El diario As, "invocando el Espíritu de Juanito", hoy.

( [DANIEL BORES](#) , 15/01/2015) | Leo [la portada del segundo diario deportivo más leído en nuestro país](#) , con un millón y medio de lectores. El

encabezamiento reza (nunca mejor dicho):

"Invocando el espíritu de Juanito".

En las páginas interiores puede uno seguir horrorizándose al leer, bajo el título "Invocando en la ouija el espíritu de Juanito", que seis conocidos personajes del periodismo deportivo y las peñas de fútbol han hecho una sesión de ouija en la que recibieron respuesta del "más allá".

Así fue el interesante diálogo de estos seis hombres con Juanito:

-¿Hay alguien ahí?

- Sí

- ¿Eres Juanito?

- Sí

- ¿Remontaremos ante el Atleti?

- Sí

- ¿Te atreves a dar un resultado?

- Tres a cero



Patricia Cazón, la periodista que presencié la sesión, narra por orden cronológico cómo sucedieron los hechos a los que asistí totalmente sorprendida.

Yo, como cristiano convencido, no puedo ni debo ni quiero reírme de esto. Claro que creo en el más allá. Claro que creo que después de esta vida hay otra y que hay una realidad espiritual intangible pero cierta. Y por ello creo que no puede permitirse que unos cuantos personajes se rían de lo espiritual invocando al espíritu de una persona muerta hace años. Sí, sí, que el vaso se mueve. Claro que se mueve. ¿No es divertido? Pues no, no lo es. O al menos no debería serlo.

Cuando un diario deportivo recurre a esperpentos como este, a uno se le quitan las ganas (si es que le quedaba alguna) de leer la prensa deportiva. Y es que yo, al abrir un diario, lo que quiero es estar informado de las hazañas deportivas más recientes, de los resultados de las competiciones que se hacen en cada deporte por todo el mundo, de las últimas noticias. De lo último. Pero es que esto de la ouija es lo último pero en otro sentido. Es lo último que me quedaba por ver.

Fuente: [Diario AS](#) | Autor: [Daniel Bores García](#)

*© 2015. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.*

{loadposition bores}